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Betreff: Glasfaserausbau in der Oberstadt 
          
Anwohner:innen verschiedener Straßen in der Mainzer Oberstadt wird aktuell ein 
Glasfaseranschluss angeboten.  
 
 
Wir fragen daher: 
 
Welche Straßen in der Oberstadt haben schon einen Glasfaseranschluss? 
 
Um welche Straßen handelt es sich nun aktuell? 
 
Über welchen Zeitraum erstrecken sich die aktuellen Maßnahmen? 
 
Welche Straßen werden in der weiteren Planung berücksichtigt? 
 
Entstehen den Anwohner:innen private Kosten durch den Anschluss? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                  
gez. Simone Bludau 

Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Oberstadt  
c/o Simone Bludau  


